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Titre :  Que faire en cas de fermeture de la future ligne directe Neuchâtel-La Chaux-de-Fonds ? 

Contenu :  

Quelles solutions les CFF pourront-ils offrir aux usager-ère-s de notre future colonne vertébrale en cas de 
fermeture prolongée pour réparations à la suite d’incidents ? Respectivement, comment garantir un niveau 
comparable de capacité avec de faibles émissions de CO2 par voyageur ? 

Au Gothard, une alternative existe. Sur la ligne Lausanne-Genève (Tolochenaz), l’absence de solutions de 
rabattement pose des problèmes insolubles. 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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